

## DPRD Kabupaten Subang Apresiasi Berdirinya Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater

Subang - [SUBANG.PUBLIKJABAR.COM](http://SUBANG.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 11, 2023 - 20:59



*DPRD Kabupaten Subang Apresiasi Berdirinya Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater*

Kabupaten Subang, - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Subang memberikan apresiasi atas berdirinya Kampung Bebas Narkoba (KBN) di Desa Ciater, Kecamatan Ciater, Kabupaten Subang. Langkah ini dianggap sangat positif dalam upaya mencegah peredaran gelap narkoba di kawasan wisata tersebut.

KBN ini merupakan hasil inisiasi dari Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) Polres Subang, yang bekerja sama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Subang, Pemerintah Kecamatan Ciater, Pemerintah Desa Ciater, dan masyarakat setempat.

Ketua DPRD Kabupaten Subang, Narca Sukanda, menyatakan dukungannya terhadap berdirinya KBN di Desa Ciater. Ia sangat komitmen dalam melindungi generasi muda Kabupaten Subang dari bahaya penyalahgunaan narkoba.

Narca Sukanda menyatakan, "Saya sangat mendukung Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika, sehingga apresiasi berdirinya KBN di Desa Ciater, demi melindungi generasi muda."

Menurutnya, lokasi KBN di Desa Ciater sangat tepat, karena daerah tersebut merupakan kawasan wisata yang sering dikunjungi oleh wisatawan dari luar daerah. Oleh karena itu, peredaran gelap narkoba di wilayah tersebut perlu diantisipasi.

Narca berharap agar semua pihak dapat bersama-sama berperan aktif dalam mencegah peredaran gelap narkoba di Desa Ciater. Ia menekankan bahwa upaya ini akan menciptakan lingkungan yang lebih bersih dari narkoba, mendukung perkembangan sektor wisata, meningkatkan perekonomian masyarakat, dan menciptakan keamanan yang nyaman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dengan langkah-langkah seperti berdirinya KBN, diharapkan Kabupaten Subang dapat menjadi contoh dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba dan menciptakan lingkungan yang lebih sehat bagi generasi muda.